
 Was ist ein Kreislauf-Schrank?

  Viele Menschen haben Dinge, die sie nicht mehr brauchen.
  Zum Beispiel: Spielzeug, DVDs oder Vasen.
  Aber die Dinge sind noch gut.
  Dann kann man die Dinge in einen Kreislauf-Schrank legen.
  Vielleicht gefallen anderen Menschen die Dinge. 
  Dann dürfen sie die Dinge aus einem Kreislauf-Schrank nehmen.
  Sie müssen dafür nichts bezahlen.
  




  Warum sind
  Kreislauf-Schränke gut?
  
  Es ist schade, wenn man gute Dinge 
  in den Müll wirft.
  Vielleicht freuen sich andere Menschen 
  über die Dinge.
  Sie müssen dann nichts Neues kaufen und
  sparen Geld.
  Und es ist auch gut für die Natur.
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Es kann eine alte Telefon-Zelle in der Stadt
sein oder eine Garten-Hütte.

Einige Schränke sind kleine Kästen zum
Reingreifen. 

In anderen Schränken kann man stehen
und sich umschauen.

Wie sieht ein Kreislauf-Schrank
aus?

 Kreislauf-Schränke können verschieden sein:

 Jeder Kreislauf-Schrank sieht anders aus.
 Aber alle Kreislauf-Schränke haben ein Dach.
 So bleiben die Dinge im Schrank trocken.
 Alle Menschen sollen die Kreislauf-Schränke 
 nutzen können.
 Zum Beispiel auch Menschen mit Seh-Problemen.
 Darum soll es keine Hindernisse an den
 Kreislauf-Schränken geben.




  Wer kümmert sich um die 
  Kreislauf-Schränke?
  
  Freiwillige gestalten jeden Kreislauf-Schrank.
  Die Freiwilligen heißen: 
  Schrankpaten oder Schrankpatinnen.
  Zum Beispiel bemalen sie den Schrank oder 
  halten Ordnung.
  Sie räumen den Schrank auch auf.
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Was ist das Plausch&TauschMobil?

Das Plausch&TauschMobil ist ein besonderer Kreislauf-Schrank.
Es steht nicht fest an einem Ort.
Es wechselt öfter seinen Platz in München und Umgebung.
Es ist ein großer Fahrrad-Anhänger mit einem Dach.
Im Anhänger sind Regale für Dinge.

Das Plausch&TauschMobil steht am S-Bahnhof-Vorplatz in Unterföhring.
Es steht dort vom 15. Dezember 2022 bis zum 31. März 2023.
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Lege nur saubere und keine kaputten Dinge 
in den Schrank.  




Lege nur kleine Dinge in den Schrank.
Zum Beispiel: Spielzeug, eine Taucher-Brille,
DVDs oder Vasen.




Lege keine gefährlichen Dinge in den Schrank.
Zum Beispiel keine Messer und keine
Medikamente.



Lege auch kein Essen in den Schrank, 
weil das Essen schlecht werden kann.




Kein Mensch soll schlechter behandelt
werden als ein anderer Mensch.
Es ist egal, welche Haut-Farbe man hat.
Es ist egal, ob man eine Behinderung hat.
Alle Menschen sollen ohne Gewalt
zusammenleben.

keine verbotenen Dinge
keine Dinge, die für Kinder gefährlich sind

keine Sex-Hefte
keine Dinge mit Hakenkreuzen
keine Spielzeug-Panzer

Wir finden:

In den Kreislauf-Schrank dürfen darum:

Zum Beispiel:
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Halte das Plausch&TauschMobil sauber.

Stelle keine Dinge 
neben das Plausch&TauschMobil.




Saubere Kleidung und Schuhe:
Sozialkaufhaus Kleiderbügel 
Münchner Straße 122, 85774 Unterföhring

Möbel und Haushalts-Gegenstände: 
Sozialkaufhaus Shoppen im Schuppen 
Münchner Straße 122, 85774 Unterföhring

Kaputte Möbel, Matratzen, Elektroschrott:
Wertstoffhof Unterföhring
Birkenhofstraße 12, 85774 Unterföhring

Bücher:
öffentlicher Bücherschrank
S-Bahnhof-Vorplatz, 85774 Unterföhring

Lege keine Möbel, Kleidung und Bücher 
in das Plausch&TauschMobil.

Diese Dinge kannst du hier abgeben:




Am Plausch&TauschMobil gibt es eine
Pinwand.
Hier kannst du Dinge zum Verschenken
anbieten.
Zum Beispiel Möbel oder große Elektrogeräte. 



Viel Freude beim Tauschen und Plauschen!
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Menschen, die Kreislauf-Schränke gut
finden
Personen, die vielleicht Platz 
für einen Kreislauf-Schrank haben
Personen, die beim Aufbau 
von Kreislauf-Schränken helfen

Was macht der Verein
Kreislaufschränke München?

Wir sind der Verein Kreislaufschränke
München e.V.
Unseren Verein gibt es seit dem Jahr 2020. 
Wir kümmern uns um viele Kreislauf-Schränke 
in München und Umgebung.
Wir planen neue Kreislauf-Schränke.
Wir geben Infos über Kreislauf-Schränke.
Zum Beispiel auf Messen oder Festivals.
Wir reden mit:

Hast du Ideen für einen neuen 
Kreislauf-Schrank?
Schreibe uns eine E-Mail: planung@kreislaufschraenke.de 
Internet: https://kreislaufschraenke.de

Möchtest du selbst bei einem Kreislauf-Schrank mithelfen?
Schreibe uns eine E-Mail: betrieb@kreislaufschraenke.de 
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